



Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne möchte ich mich Ihnen vorstellen. Mein Name ist Sebastian Söllner, bin 34 Jahre alt und arbeite seit knapp 2 Jahren als Pflegedienstleiter im Klinikum Memmingen. Hier bin ich ebenso als Ausbildungsleiter für den Studiengang der Hebammenwissenschaften tätig.

Durch meine Teilnahme in der Arbeitsgruppe Nachwuchs Pflegemanagement im Bundesverband habe ich bereits erste Einblicke in die Verbandarbeit bekommen. Durch meinen zweiten Platz als Nachwuchs – Pflegemanager 2022 wurde ich noch einmal in meiner Entscheidung gestärkt, berufspolitisch agieren zu wollen, da hier die Weichen für bessere Bedingungen der professionell Pflegenden gestellt werden können.

Gerne würde ich mich in der Zukunft für meine Kollegen in ganz Bayern stark machen und diesen Beruf auch weiterhin positiv nach Außen repräsentieren.

Allen eine Gute Zeit